

formée, que, par suite de la maladie de M. Atwater, avocat consultant, l'avocat en chef de la Cité, M. Ethier, ne serait pas prêt avant vendredi prochain à répondre à la demande faite à la dernière assemblée par lesdits propriétaires.

3.—Le rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques recommandant d'acheter une certaine propriété appartenant à M. Alexandre Desmarteau, située à Youville, quartier St-Denis pour l'hospitalisation des tuberculeux, étant de nouveau pris en considération.

A ce sujet, soumise et lue une opinion du Département en Loi déclarant qu'ils ont examiné les protêts signifiés à la Cité par certains propriétaires qui s'opposent à l'achat de ladite propriété aux fins de s'en servir pour l'hospitalisation des tuberculeux, et que, suivant son opinion, lesdits propriétaires n'aurait aucune réclamation contre la Ville si l'hôpital projeté était établi.

Les documents suivants sont alors soumis:

(1) Une lettre de la Ross Realty Co. offrant de vendre une propriété située sur le chemin de Lachine, autrefois occupé par la "Protestant Infants' Home," (2) Une lettre de M. John Findley offrant un terrain sur le parc Molson comme emplacement pour y construire un hôpital pour les tuberculeux; (3) Une lettre de M. Henry Frigon, déclarant qu'une option lui avait été donnée pour \$20,000 sur la propriété qui est maintenant offerte à la Ville pour \$35,000.

En réponse à une question posée par M. l'échevin Dagenais, M. Frigon déclare que ladite option lui a été donnée il y a environ 15 mois.

M. Desmarteau déclare qu'il ne se rappelle pas avoir jamais donné une option pour le montant mentionné par M. Frigon.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin Laviolette

Propose: Attendu que la Cité a maintenant besoin d'un hôpital pour les tuberculeux.

Attendu que la propriété offerte par M. Desmarteau est bien située et offre de grands avantages comme hôpital,

Que le rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques maintenant devant la Commission soit approuvé.

La Commission se partage sur ladite proposition:

Pour: Guay, Laviolette et Séguin—3.

Contre: Robinson, Fraser, Martin et Lapointe—4.

Ladite proposition est ainsi rejetée.

4.—M. Coderre, C.R., se présente devant la Commission et demande qu'un crédit soit voté aux fins de payer l'eau nécessaire pour inonder quatre patinoirs dans le quartier St-Henri.

M. l'échevin L'Espérance présente une semblable requête pour le quartier St-Denis.

M. l'échevin Guay propose de présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$250 soit voté aux fins de payer l'eau nécessaire pour inonder les patinoirs dans les quartiers St-Denis et St-Henri, pourvu que ce travail soit exécuté par les pompiers. Aucuns travaux ne seront exécutés, cependant, avant qu'une personne responsable n'ait signé un engagement écrit, par lequel la Ville n'est responsable d'aucune réclamation en dommages pouvant résulter du fait que ces patinoirs sont couverts d'eau et arrosés.

5.—Soumises des requêtes, lettres, etc.:

(a) De M. C. N. Robillard demandant d'être nommé estimateur.

(b) De M. G. Mayrand recommandant M. A. Mayrand à une position.

(c) De M. P. A. Mathieu, demandant d'être nommé estimateur.

(d) De M. J. N. Leclerc demandant d'être nommé estimateur.

Déposées sur le bureau.

(e) De M. Chs Arnoldi demandant un congé pour cause de maladie.

Résolu: D'accorder à M. Arnoldi un mois de congé.

(f) De M. Wm Fitzsimmons demandant si la Ville a quelques propriétés vacantes voisines de la propriété du Grand-Tronc.

the Chief City Attorney, Mr. Ethier, would not be ready before next Friday to report on the request made, at the last meeting by the said proprietors.

3.—The report of the Hygiene and Statistics Committee, recommending to purchase certain property belonging to Mr. Alex. Desmarteau, situated at Youville, St. Denis ward, for the reception of cases of tuberculosis, being again considered.

In this connection, submitted and read an opinion from the Law Department, stating that they have considered the protests which were served upon the City by certain proprietors objecting to the purchase of said property for the purpose of using the same as an hospital for tuberculosis cases, and that in their opinion, said proprietors would have no claim against the City, if the proposed hospital was established.

The following documents were also submitted:

(1) A letter from the Ross Realty Co., offering to sell a property on the lower Lachine Road, formerly occupied by the Protestant Infants' Home.

(2) A letter from John Findley offering a piece of land in Molson's Park as a site for a tuberculosis hospital.

(3) A letter from Mr. Henry Frigon stating that an option was given to him for \$20,000 for the property which is now offered to the City at \$35,000.

In reply to a question put by Ald. Dagenais, Mr. Frigon stated that the said option was given to him about 15 months ago.

Mr. Desmarteau stated that he did not remember having ever given an option on said property for the amount mentioned by Mr. Frigon.

And a debate arising,

Ald. Laviolette moved,

Whereas the City is presently in need of an hospital for tuberculosis cases;

Whereas the property offered by Mr. Desmarteau is well situated and offers great advantage as an hospital;

That the report of the Hygiene and Statistics Committee now before this Committee be approved.

The Committee divided:

Yeas: Guay, Laviolette and Séguin—3.

Nays: Robinson, Fraser, Martin and Lapointe—4.

So it passed in the negative.

4.—Mr. Coderre, K.C., appeared before the Committee and asked that an appropriation be voted for the purpose of paying for the water required to flood four skating rinks in St. Henry ward.

Ald. L'Espérance made a similar request for St. Denis ward.

Ald. Guay moved that a report be made to Council recommending that an appropriation of \$250.00 be voted for the purpose of paying the water required to flood the skating rinks in St. Denis and St. Henry wards provided that the work shall be done by the firemen. No work to be done, nevertheless, before a responsible person shall have signed a written engagement holding the City harmless against any claims for damages which may arise owing to the flooding and sprinkling of said rinks.

5.—Submitted petitions, letters, etc.:

(a) From Mr. C. N. Robillard to be appointed assessor.

(b) From Mr. G. Mayrand recommending Mr. A. Mayrand for a position.

(c) From Mr. P. A. Mathieu to be appointed assessor.

(d) From Mr. J. N. Leclerc to be appointed assessor.

Laid on the table.

(e) From Mr. Chs. Arnoldi asking for a leave of absence, owing to illness.

Resolved: That one month's leave of absence be granted to Mr. Arnoldi.

(f) From Mr. Wm. Fitzsimmons, asking if the City has any vacant premises adjacent to the G. T. R. property.